

# WIR-in-Erzhausen

„Das Christkind ist da!“



(ew) So klang es begeistert durch die Heegberghalle, während draußen ein Regenguss den anderen ablöste. Er hatte aber viele Erzhäuser Familien nicht davon abhalten können, die Waldweihnacht zu besuchen. Sie trotzten dem unermüdlichen Regen mit guter Laune, sangen Weihnachtslieder, tranken Glühwein, brieten sich ein Würstchen am Grill und rösteten mit Ihren Kindern an einem der drei Lagerfeuer den gespendeten

Stockbrotteig. Das Büfett war wieder mit allerlei gespendeten Leckereien gefüllt worden. Wer noch keinen Wunschzettel gebastelt oder noch kein Weihnachtsgeschenk besorgt hatte, konnte dies am Basteltisch mit sachkundiger Hilfe noch erledigen. Zusammen mit dem Christkind hörten die Kinder dem Waldpädagogen „Peter“ vom Hessenforst gespannt einer Geschichte zu. Zur Überraschung aller hatte es für jedes Kind eine Überraschung

mitgebracht. Vielen Dank dafür! Schnell verging die Zeit und es hieß „Aufräumen“. Aus allen Ecken kamen wie schon beim Aufbau viele HelferInnen und packten an. In Windeseile war alles wie bei den Heinzelmännchen wieder aufgeladen. Dank den helfenden Händen beim Glühwein, am Grill, am Basteltisch, der Freiwilligen Feuerwehr Erzhausen für die Feuerwache, der Firma Gartenbau Sascha Jung für

die Brennholzspende, den bekannten und unbekanntem Spendern und den Helfern im Hintergrund wie die Männer vom Erzhäuser Bauhof. Eine Erzhäuserin verabschiedete sich mit den Worten: „Schee woars!“ Ja, das war es! Hat Spaß gemacht. Allen Freunden von WIR-in-Erzhausen wünschen wir ein glückliches Jahr 2019! Bis zum nächsten Wiedersehen, euer Team von WIR-in-Erzhausen